

今回は3年の子どもたちの作品を掲載します。

版画作品のテーマは「花」、立体作品(紙粘土)は「おめん」です。



今日は6年生を送る会を行いました。コロナ禍での実施にあたり、セレモニーも縮小し、各学年の出し物も入れ替え制で、他の学年はオンラインでの参観としました。

まず、事前に縦割り班毎に、5年生を中心に寄書き色紙を準備しました。中央に2年生が描いた6年生の似顔絵があり、周りにはメッセージが書き込まれています。

5年生の運営委員による司会、進行のもと、6年生の入場で始まりました。1年生が見守る中、5年生がプレゼントをわたします。プレゼントは色紙と1年生が作ったメダルです。

出し物の1番目は1年生です。お世話になった6年生へのメッセージを込めた劇とダンスです。次に2年生が、「ありがとう」のメッセージと「にじ」という歌の手話を披露しました。3年生はラインダンス、4年生は動画撮影した「星影のエール」の歌と呼びかけ、5年生は劇で6年生への感謝の気持ちを表現しました。

最後に6年生の出し物です。動画を活用し、各学年で学習したことや流行った遊びを紹介しました。そして、ピアノ演奏をバックミュージックに在校生に向けてのメッセージを伝えました。

6年生の卒業を祝うとともに、これまでお世話になった6年生への感謝の気持ちを表すことができた素晴らしい会となりました。





14:25

2022/02/24 [図作品展\(2年\)](#)

| by [田原](#)

今回は2年の子どもたちの作品を掲載します。

版画作品のテーマは「動きのある全身」、立体作品（紙粘土）は「お弁当」です。





09:01

2022/02/22 **明るい選挙啓発ポスターコンクールの伝達表彰**

| by 田原

令和3年度明るい選挙啓発ポスターコンクールにおいて入賞した児童に伝達表彰を行いました。宇治田原町で最優秀賞に選ばれた 5年 矢野 瑛都 さん、優秀賞に選ばれた 5年 太田 優 さん、佳作に選ばれた 5年 木原 心花 さん、5年 矢野 宗志 さん に賞状と副賞を授与しました。さらに、京都府のコンクールで、矢野 瑛都 さんは入選、太田 優 さんは佳作にも選ばれています。

今後もさらなる活躍を期待しています。



今日は、アスリートのつまづきを解決する専門家「アスリートコーディネーター」として活動されている 中野 泰行 様を講師に招き、6年に特別授業をしていただきました。これまでにオリンピック選手や日本代表選手のサポート、育成にも携わられており、他にも多くの肩書きを持たれています。

授業の導入は、宇宙の広がりから時間の流れへの展開でした。そして、「中学生になる君たちに」という本題の話に移りました。フリップを用いながら軽快に話が進みます。ドラえもんやアインシュタインを引き合いに時間についての話がテーマとなり、子どもたちも興味津々に聞き入っていました。「これからの中学3年間は自分のしたいこと、なりたいことに時間を有効に使ってほしい。」「中学校を卒業するときに、良い3年間だったと振り返ることができるステキな日々を送れるように。」というメッセージをいただきました。

さらに、教材として使っておられる本物のミュンヘンオリンピックの銀メダルとモントリオールオリンピックの金メダルを持参いただき、子どもたちは実際に手に取ったり首にかけたりしながら貴重な体験をさせていただきました。

中野様には、お忙しい中、本校児童のためにご尽力いただきありがとうございます。



子どもたちが図画工作科で制作した版画と立体作品を展示する「図工作品展」を行っていますが、新型コロナウイルスの感染拡大を受けて、残念ながら今年も昨年度に引き続いて一般公開はせず、本校の児童のみの鑑

賞とさせていただきます。保護者や地域の方々に鑑賞いただく機会を設けることができなかったことを申し訳なく思っております。

そこで、展示作品の写真を学年ごとに順次掲載させていただきます。今回は1年の子どもたちの作品です。



2022/02/17 **児童会・生徒会交流**| by 田原

今日は、町内の3小中学校の児童会・生徒会交流を行いました。コロナ禍でもあり、オンラインで電子黒板に映し出された画面を見ながらの実施です。維孝館中学校生徒会の司会進行のもと、はじめは互いに自己紹介をしました。次は、各校の取組の交流です。田原小学校は、あいさつ運動、人権のクローバー、手すりブロック作戦、今年の一文字、6年生を送る会の5つの取組を紹介しました。質疑応答のあと、最後にみんなで手を振りながら閉会となりました。



16:17

2022/02/16 **車椅子体験(4年)**| by 田原

本校では、福祉教育の一環として4年で車椅子体験を行います。

例年なら宇治田原町社会福祉協議会にお世話になり講師の方に指導をいただくのですが、今年度はコロナ禍で実施するにあたり学級担任が指導しました。

子どもたちは、車椅子の仕組みや介助の仕方について事前に町社会福祉協議会からいただいた資料や調べ学習で学んだ後、実際にスロープや段差などのあるコースをグループごとに車椅子に乗ったり介助をしたりしながら順に体験しました。

体験した子どもたちからは、「ゆっくり、同じペースで押してもらえたから怖くなかった。」「車椅子を押すのはむずかしかったけど、乗っている人が安心できるように押すことが大事だとわかった。」などの声が聞かれました。



08:41

第九回「家族のきずな」作文コンクールにおいて優秀賞に選ばれた 5年 村松 李紗さん、奨励賞に選ばれた 5年 大谷 愛 さん、第八十一回「全国教育美術展」において入選に選ばれた 3年 村田 勘太郎 さんの伝達表彰を校長室で行いました。

また、残念ながら中止となりましたが、第三十八回「綴喜青少年の主張大会」で町の代表として発表する予定だった 6年 柘植 奏恵 さんに記念の盾を渡しました。

今後もさらなる活躍を期待しています。



15:36

先週の金曜日に、1年生が維孝館中学校の生徒に絵本の読み聞かせをしてもらいました。コロナ禍ということもあり、本校に招いて直接読み聞かせをしてもらうことはできませんでしたが、オンラインで実施することになりました。

当日は、子どもたちが2つの部屋に分かれて電子黒板で配信される読み聞かせを聞きます。また、こちらからもタブレットを使って映像と音声を送り、質問やクイズに答えたり感想を伝えたり、双方向で交流しながら進めていきました。「面白かった。」「中学生の読み方がすごい。」などの声が聞かれ、最後に「ありがとうございました。」としっかりお礼も言えました。

終わってからも、子どもたちが名残惜しそうに画面に向かって手を振っている様子を見ると、よい交流ができたと感じました。



08:51

2022/02/10 絵本の読み聞かせ8「読み聞かせ隊」

| by 田原

昨日は、今年度8回目の絵本の読み聞かせでした。「読み聞かせ隊」の福田さんに、「おおかみの おなかのなかで」という絵本を放送室で読んでもらい、子どもたちは教室の電子黒板に映した絵本の絵を見ながら聞きます。新型コロナウイルスの感染が拡大する中ですが、今までと同様、新型コロナウイルス感染防止対策をした上で実施しました。

落ち着いた語りと臨場感あふれる読み聞かせに、子どもたちもイメージを膨らませながら静かに話を聞いていました。

「読み聞かせ隊」の皆様ありがとうございました。



10:40

2022/02/09 町3小中学校特別支援学級「卒業・進級を祝う会」

| by 田原

町内の3小中学校の特別支援学級に在籍する子どもたちの卒業と進級を祝う会を開催しました。例年なら維孝館中学校に3校の子どもたちが集まって、ゲームをしたり、民生児童委員の方が作ってくださるおいしい昼食を食べたりしながら交流をするのですが、コロナ禍での実施は困難だと判断しました。そこで、Zoomでのオンラインと電子黒板を利用して、子どもたちが交流する機会だけでも実施することになりました。

維孝館中学校の生徒が司会を務め、はじめの集い、各校の発表、終わりの集いというプログラムで進行しました。各校の発表では、田原小学校は作品の紹介、宇治田原小学校は合奏、維孝館中学校はクイズを行いました。また、終わりの集いでは、卒業・進級に向けての決意を各自が発表し、最後に全員で「ビリーブ」を歌いました。

休憩時間にも画面を通して楽しく交流する様子も見られ、直接会うことはできませんでしたが、これまでで

上につながりが深まり、一人一人の思い出に残る会になったことと思います。

また、民生児童委員さんからは祝いの品をいただきました。ありがとうございます。



14:37

2022/02/08 **書き初め展(ひまわり学級・維孝館中学校生徒の美術作品)**

| by 田原

今回はひまわり学級の子どもたちの作品を掲載します。

各学年の課題に合わせて書いています。

また、維孝館中学校生徒の美術作品も展示しました。小中一貫教育の取組として、子どもたちの交流を図ることを目的に行っています。





09:11

2022/02/07 「夢語り」の取材

| by 田原

今日は、宇治田原町の広報誌「町民の窓」に掲載されている「夢語り」の取材でした。宇治田原町に住む小中学生が将来の夢について語る企画で、今回は田原小学校の番でした。取材を受けた6年の馬場さんは、「将来、看護師になりたい」という夢を語ってくれました。詳しい内容は「町民の窓」3月号をご覧ください。お楽しみに！



14:11

2022/02/04 書き初め展(6年)

| by 田原

今回は6年の子どもの作品を掲載します。
課題は「伝統を守る」です。



2022/02/03 京都府コンクール(読書感想文)の伝達表彰

| by 田原

読書感想文の京都府コンクールにおいて佳作に選ばれた 3年 高山 実乃里 さんの伝達表彰を校長室で行いました。また、綴喜地方(小学生)で賞に選ばれた作品を掲載した「令和3年度 読書感想文作品集」も一緒に手渡しました。

これからも本をたくさん読んで、想像力を豊かにしたり新しい知識や教養をどんどん身につけたりしていただくことを願います。



13:46

2022/02/02 書き初め展(5年)

| by 田原

今回は5年の子どもたちの作品を掲載します。
課題は「強い決意」です。



2022/02/01 書き初め展(4年)

| by 田原

今回は4年の子どもたちの作品を掲載します。
毛筆で書いています。課題は「美しい空」です。

